

## Reventin-Vaugris

# Un débat sur la vidéosurveillance organisé ce mardi

Le Dauphiné Libéré - 23 juin 2023 à 17:23

La vidéo dans le domaine public est-elle efficace ? Alors que la vidéoprotection se développe dans les villes et villages, les opinions divergent sur son utilité en milieu rural et son coût d'installation pour les finances des communes. L'association Entrez, c'est ouvert invite à débattre sur ce sujet. La projection d'un film documentaire sera suivie d'une discussion entre les participants. Rendez-vous ce mardi 27 juin à 20 h, à la salle d'animation rurale de Reventin-Vaugris (derrière la mairie).

---

Mardi 27 juin à 20 h, à la salle d'animation rurale.

---